



LIDER DE LA MAFIA. Roma, octubre 1.— *Ciro Maresca, de 45 años de edad, es escoltado esposado por dos policías, después del arresto en Roma, con cargos de ser el líder miembro de Camorra, la versión napolitana de la mafia. Maresca es hermano de la muy conocida miembro de Camorra. Asunta "Pupetta". (UNIFAX II de UPI).*

En Honduras

Continúe Entrenamiento Salvadoreño pide Duarte

TEGUCIGALPA, octubre 1 (UPI).— El Presidente salvadoreño José Napoleón Duarte llega hoy a Tegucigalpa para negociar con el gobierno hondureño a que continúe colaborando en el entrenamiento de soldados salvadoreños, informaron hoy fuentes diplomáticas.

Según fuentes del gobierno durante su visita de hoy y mañana, Duarte se reunirá con su colega hondureño Roberto Suazo Córdova en la ciudad de La Paz, 45 kilómetros al noroeste de la capital.

centroamericanas consideraron que Duarte intentará convencer a Suazo Córdova, para que permita continuar con la capacitación de tropas salvadoreñas en el Centro Regional de Entrenamiento Militar, establecido por Estados Unidos en Honduras.

Desde el 29 de junio de 1983, 1.800 soldados salvadoreños han sido entrenados por "boinas verdes" en la base militar de Puerto Castilla, 300 kilómetros al noreste de la capital, en la costa del Atlántico.

El adiestramiento de

salvadoreños ha sido severamente criticado por diversos sectores hondureños que exigen una revisión de los tratados militares existentes entre Honduras y Estados Unidos desde 1954.

Dichos tratados han permitido la entrada de tropas norteamericanas a territorio hondureño y el establecimiento de bases militares destinadas principalmente a la vigilancia de movimientos insurgentes en el área centroamericana.

El gobierno hondureño anunció la semana pasada que fueron suspendidas las jornadas de capacitación a soldados salvadoreños en tanto que se efectúen negociaciones para revisar las relaciones entre Honduras y Estados Unidos.

El mes pasado, Honduras presentó al gobierno de Washington una serie de propuestas para revisar sus relaciones bilaterales, incluyendo el tratado militar de 1954, según se informó oficialmente.

Cambios en su Gabinete Anuncia Pdte. Zuazo

LA PAZ, octubre 1 (UPI).— El Presidente Hernán Siles Zuazo efectuará cambios en su gabinete en los próximos días.

informó hoy un vocero oficial, mientras un alto dirigente de la Central Obrera Boliviana desmintió versiones de que se planea formar un gobierno con participación obrera.

El ministro del interior, Federico Alvarez Plata, informó que se realizan consultas para "reorganizar" el gabinete ministerial de Siles Zuazo, quien el 10 de este mes cumplirá dos años en el poder.

Indicó que el mandatario dio cuenta de sus planes en una reunión que mantuvo hoy con el comité ejecutivo de la coalición gobernante —la Unidad Democrática y Popular.

El actual elenco ministerial se halla en funciones desde el pasado 10 de abril, cuando fue restablecida la coalición luego de más de un año de alejamiento del movimiento de izquierda revolucionaria, que encabeza

Países Productores de Café Acuerdan Precio

LONDRES, octubre 1 (UPI).— Las principales naciones productoras de café y los países consumidores alcanzaron hoy un acuerdo sobre una nueva estructura de abastecimiento que regulará el precio del grano, la materia prima de la más popular de las bebidas en el mundo.

El acuerdo aumenta el abastecimiento básico de café a 59 millones de sacos de 60 kilos, de un total de 56 millones el año pasado.

Brasil advirtió que los precios podrían bajar, pero otros expertos sostuvieron que no habrán cambios.

El mercado cafetero es el más grande del mundo después del petróleo.

Después de dos semanas de deliberaciones, los representantes de los 48 países productores del grano y de 25 países consumidores, todos miembros de la Organización Internacional del Café, lograron un nuevo acuerdo de 12 meses en las primeras horas de hoy.

"Piensó que la cuota que fuimos capaces de negociar con los consumidores

es una gran cuota", declaró el presidente del Instituto Brasileño del Café, Octavio Rainho. "Es de esperar alguna presión hacia abajo en los precios", advirtió.

Sus predicciones parecían confirmarse cuando en el mercado cafetero de Londres los precios bajaron en 37 dólares la tonelada en las primeras transacciones de hoy.

Sin embargo los cambios son pequeños para afectar las ventas al detalle, según

—Favor pase a la página 42.

OEA Cede sus Derechos a Contadora

MONTEVIDEO, Uruguay, octubre 1 (Servicio Especial).— Al comentar la "imperturbabilidad" de la Organización de Estados Americanos (OEA), diario "El País", de esta entidad se ha mantenido esencialmente invariable, fruto de una posición demasiado estática.

Los instrumentos jurídicos en los que parecía descansar la fuerza de la OEA, dice el comentarista, están anquilosados. Mo es que el sistema interamericano haya perdido vigencia o importancia para el futuro de la paz y el desarrollo del hemisferio; simplemente carece de la necesaria operatividad en un mundo dinámico que reclama más acción y permanentes ajustes.

Nicaragua proporciona un ejemplo, agrega. La OEA actuó con responsabilidad y energía en oportunidad de la XVII Reunión

—Favor pase a la página 24.



CRISIS MUNDIAL. Austin, E.U., octubre 1.— *El Presidente peruano Fernando Belaunde Terry ofrece hoy una disertación en la Universidad de Texas, en la cual mencionó problemas económicos y políticos que afronta Latinoamérica. (Radiofoto de AP).*

La Bolsa Neoyorquina Baja

NUEVA YORK, octubre 1 (UPI).— La Bolsa bajó hoy en un amplio frente en operaciones lentas al comenzar el cuarto trimestre en medio de la incertidumbre sobre la economía y los intereses.

El promedio industrial Dow Jones, que había bajado 10.05 el viernes, perdió 7.73 para cerrar a 1.198.98, su nivel más bajo desde los 1.197.99 del día 11.

El índice de la Bolsa neoyorquina bajó 0.81 a 94.96 y el precio promedio de una acción perdió 27 centavos. El índice de 500 acciones de standard. Las bajas superaron a las 1.095 a 450 entre los 1.965 títulos negociados hasta las 4 de la tarde.

El volumen de la gran pizarra alcanzó 73.630.000 emisiones, contra 78.950.000 del viernes.

DOLAR Y ORO

LONDRES, octubre 1 (UPI).— El dólar cerró hoy con alzas y bajas en los mercados europeos, mientras que el precio del

—Favor pase a la página 18.



HERIDOS. Norfolk, E.U., octubre 1.— *Dos miembros de la tripulación del barco Veracruz, esperan tratamiento en el hospital general de Norfolk, después que la embarcación se volteó hiriendo a 31 personas. (UNIFAX II de UPI).*

Intensas Lluvias Dañan Agricultura en Guatemala

GUATEMALA, octubre 1 (ACAN-EFE).— La zona occidental de Guatemala se encuentra aislada por las intensas lluvias que han azotado la región en los últimos días, afirman hoy fuentes oficiales.

La Dirección General de Caminos explicó que una franja de la carretera interamericana, en los kilómetros 152 y 153, sufrió un deslave impidiendo el paso de automóviles.

Jorge Von Quednow Cruz, jefe de la zona vial de esa área, explicó que todo el sector occidental quedó incomunicado por

un lapso indefinido debido al mal tiempo, "todo puede pasar por aquí, menos vehículos, pues el movimiento aumenta cada vez la profundidad del abismo", dijo Quednow Cruz.

Además, Quednow Cruz —Favor pase a la página 18.

Resumen mundial

Asume Presidencia OEA

WASHINGTON, octubre 1 (UPI).— La embajadora chilena Mónica Madariaga asumió hoy la presidencia del Consejo Permanente de la OEA con la promesa de impulsar "acciones efectivas y realidades concretas" para la revitalización de la organización durante su mandato de tres meses.

Madariaga reemplaza al embajador costarricense Claudio Vollo, conforme al mecanismo de rotación trimestral de la presidencia del más alto cuerpo político permanente americano entre sus miembros.

Vuelca Barco

NORFOLK, Estados Unidos, octubre 1 (UPI).— Un

—Favor pase a la página 18.